



Foto: MA 48/Mattem

Während der Rundfahrt mit dem Bummelzug erfahren die Kinder alles zur Mistwirtschaft

➤ Stadt preist „Berg aus Mist“ an ➤ Bürger entrüstet

Top oder Flop? Ferienspiel führt auf die Mülldeponie!

Die MA 48 lädt Kinder zum Ferienspiel auf die Deponie Rautenweg. Vom 24. Juli bis zum 3. August will man Knirpsen einen spannenden Tag auf dem „Berg aus Mist“ bieten. Eine Bürgerbewegung findet kleine Kinder zwischen sechs und zehn Jahren auf der Deponie „völlig verantwortungslos“.

Einen spannenden Tag preist die Stadt auf der Mülldeponie an: Mit dem Bummelzug fährt man um die Deponie und erfährt dabei alles zur Mistwirtschaft. Am Berg aus Mist wird Müllgolf gespielt. Es warten Aufgaben wie Gummistiefel auf Mülltonnen werfen oder mit einem alten Reifen eines Müllfahrzeuges

Glocken zu treffen. Dazu steht die Fahrt mit einem waschechten Müllauto auf dem Programm – „der Traum von vielen Kindern“, wie es heißt.

Mehrere Bürgerinitiativen können diese Begeisterung für das Ferienspiel jedoch nicht teilen: Ein Naturparadies schaut für die Bürgerbewegung anders aus. In der Deponie wird Asche aus Verbrennungsanlagen gelagert. Erlebnistage für kleine Kinder am Mistberg sind für die Kritiker sogar „völlig verantwortungslos.“

Maida Dedagic



Auch heuer werden Volksschulkinder auf die Deponie Rautenweg gebracht. Das ist völlig verantwortungslos.